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 VERBALE COLLEGIO DOCENTI n. 46 – 15 febbraio 2021 
 
 

Il Collegio dei docenti (corso diurno e IDA) si è riunito il giorno 15 febbraio 2021 alle ore 
16:00 in modalità telematica per discutere i seguenti punti all’odg (come da circ. n. 183 del 
09 febbraio 2021): 

1) Approvazione verbale seduta precedente;  
2) Approvazione scheda di progetto relativa all’avviso pubblico afferente all’Azione 

10.7.1 del PO FESR Sicilia 2014/2020 - DDG 1076 del 26/11/2020  
3) Approvazione scheda di progetto relativa all’avviso pubblico afferente all’Azione 

10.8.1 del PO FESR Sicilia 2014/2020 - DDG 1077 del 26/11/2020  
4) Approvazione discipline e tempi di realizzazione dei corsi di recupero debiti formativi 

anno scolastico 2020/2021 
5) Varie ed eventuali 

Risultano presenti 129 docenti, per la quasi totalità collegati a distanza tramite piattaforma 
Teams.  Presiede la seduta il D.S. prof.ssa Giuseppina Montella, verbalizza il prof. Longheu A. 
Il Presidente, constatato il numero legale per la validità della seduta, dichiara aperti i lavori. 
Come per il precedente CDD, si suggerisce di disattivare microfono e videocamera, che 
saranno riattivati solo in caso di interventi preventivamente richiesti tramite la chat della 
riunione, scrivendo il messaggio "PRENOTO INTERVENTO" ed autorizzati dalla DS. 
Si passa quindi alla discussione dei punti all’o.d.g: 

 
Punto 1 - Approvazione verbale seduta precedente 
Si procede alla votazione tramite modulo Google, approvando con 120 voti favorevoli ed 1 
astenuto 

 
Punto 2 - Approvazione scheda di progetto relativa all’avviso pubblico afferente all’Azione 
10.7.1 del PO FESR Sicilia 2014/2020 - DDG 1076 del 26/11/2020 
Il dirigente illustra il progetto che prevede interventi edili per il miglioramento della 
sicurezza dell’edificio e delle condizioni igieniche. Tali interventi riguardano i locali della 
zona delle palestre.  Tutte le opere consentiranno una fruizione in sicurezza delle strutture 
sportive e permetteranno di rispettare i parametri di distanziamento previsti per evitare il 
contagio da COVID 19. 
Si procede alla votazione tramite modulo Google, approvando con 126 voti favorevoli e 3 
astenuti. 

 
Punto 3 - Approvazione scheda di progetto relativa all’avviso pubblico afferente all’Azione 
10.8.1 del PO FESR Sicilia 2014/2020 - DDG 1077 del 26/11/2020 
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La DS illustra il progetto di efficientamento della  rete LAN/WLAN. L’istituto necessita di un  
miglioramento della rete per garantire una maggiore connessione al personale scolastico. 
Necessità evidenziata dalla pandemia da SARS COV 2.  
Si procede alla votazione tramite modulo Google, approvando con 126 voti favorevoli e 3 
astenuti.  

 
Punto 4 - Approvazione discipline e tempi di realizzazione dei corsi di recupero debiti 
formativi anno scolastico 2020/2021 
La DS propone di avviare corsi di recupero il prima possibile, in modo da permettere un 
reale e pieno recupero per tutti gli studenti che ne avessero necessità. 
Si passa quindi all’approvazione, la prof.ssa Alaimo vota verbalmente, si approva con 118 
favorevoli, 8 astenuti e 2 contrari. 

 
Punto 5 - Varie ed eventuali 
La DS indica che siamo in attesa su informazioni in merito a esami di stato, chiusura, 
lockdown. 
La prof.ssa La Piana invita la DS a visionare i lavori dei ragazzi del progetto Rotary. La DS è 
disponibile in tal senso. 
Il prof. Sorgi chiede informazioni in merito a vaccinazioni, la DS replica dicendo che ad oggi 
non abbiamo informazioni ufficiali, e quando le dovesse avere le riferirà. 
La prof.ssa Profeta informa che giovedi’ si svolgeranno le gare di matematica che 
coinvolgeranno una trentina di alunni. Seguirà apposita circolare. 
Il prof. Gallo segnala che questa mattina una classe lo ha informato che l’attività in DAD si è 
rivelata migliore di quella in presenza. 
Il prof. G. Di Bella chiede informazioni sulle iscrizioni, e la DS risponde che siamo a circa 90 
unità e su questi numeri sarà realizzato l’organico. 
Il Prof. Pavone evidenzia che il ritorno in presenza evidenzia limiti che con la DAD non si 
erano presentati, e sostiene la necessità di informatizzare le aule. La DS risponde che questa 
possibilità sarà soddisfacibile se ci saranno altri fondi. 
Il prof. Anselmo invece evidenzia una certa dissociazione rispetto alla didattica in presenza, 
a suo parere fondamentale per la socializzazione. 
La prof.ssa Milazzo, entrata in servizio online a novembre, osserva che per i ragazzi di prima 
l’interesse in presenza è nettamente migliore, specie per gli alunni relativi al sostegno. 
La prof.ssa Marsullo chiede cosa ne sarà dei dispositivi in comodato d’uso; la DS risponde 
che saranno restituiti. 

 
Non essendovi null'altro da discutere, la riunione è conclusa alle 17:20. 

 
Il verbalizzante 
Prof. A. Longheu 

Il presidente 
DS prof.ssa G. Montella 


